

Vorlage des Ausschusses ökumenische, gesamtkirchliche und Öffentlichkeitsfragen zum Antrag des Synodalen Piontek¹ zu Drucksache 3/2 Seite 1 und DS 3/1 S. 9

Die Synode hat am 20.11.2010 beschlossen:

Auf der Synodentagung im Frühjahr 2012 soll eine Auswertung der Kampagne Klimawandel-Lebenswandel erfolgen und beraten werden, wie im Kontext des konziliaren Prozesses weitergearbeitet werden kann.

Die Synode unterstützt die Kampagne, indem sie für die Frühjahrs- oder Herbsttagung 2011 eine möglichst klimafreundliche Tagungsform anstrebt.

¹ Die Synode bittet das Präsidium, unter dem Motto „Gemeinde unterwegs“ im nächsten Jahr (2011) die Themen der Kampagne Klimawandel-Lebenswandel zum Schwerpunktthema zu machen.

PS: in Aufnahme des Beschlusses der Landessynode im Frühjahr 2010 (Antrag Kirchenkreis Mühlhausen)